



**Rotary:**  
**BE THE INSPIRATION**  
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2582

第2713回 平成31年4月3日 (晴れ)

本日のプログラム: 地区研修・協議会 報告

4月10日(水) : 会員スピーチ

4月17日(水) : 新会員スピーチ 植田 英喜会員

## 【会長挨拶】杉本一博会長

- 先日の地区研修・協議会に参加の皆様お疲れ様でした。加持エレクトもだんだんとその気になってきたように感じます。
- 私の任期も後4ヶ月となりました。
- 1日、新元号「令和」が発表されました。世間一般では総じて評判が良いようです。東京商工リサーチによると「令和」という漢字での会社は1社もないそうです。ただし、ひらがなとカタカナは6社ありました。また、新元号の予想では1名だけいたそうです。

・阿波徳島RCより

第10回ガバナー杯野球大会のご案内

9/13 (金) 前夜祭

14 (土) ~15 (日) 野球大会

・仁淀RCより

5RC親睦ゴルフコンペのご案内

5/11 (土) 9:30集合 グリーンフィールゴルフ俱楽部

・四国電力(株)よりライフ&ライト4月号拝受

## 【幹事報告】福原紀夫幹事

- 地区ロータリー財団事務所より

1) 2019~20年度地区補助金提案書提出クラブ一覧表

2) RI財団室NEWS 4月号の配布

- ロータリーの友 4月号の配布

- ガバナー事務所より

1) ガバナー月信 N.O. 4

2) ガバナーノミニーデジグネイト候補について

3) 4RC親睦ゴルフコンペ組合せのお知らせ

## 【委員会・会員発言】

### ■川村副幹事

来週の例会終了後、新旧引き継ぎ会を行いますので各委員長にはよろしくお願いします。

### ■荒川青少年奉仕委員会副委員長

青少年奉仕委員会事業「防災植物体験学習」を、6日 (土) 10時より開催します。場所は稻田会員の「四万十ふれーばー」(津蔵渕)です。多数のご参加をお願いします。



## 【本日のプログラム】 会員スピーチ 地区研修・協議会 報告



### ●加持会長エレクト

桜の花は満開ですが私の頭の中では散りかけ、先行き不安状態です。31日、徳島での地区研修・協議会に行ってきました。PETTでの報告とほぼ同じ内容でしたが、大島浩輔ガバナーエレクトより次年度、マーク・ダニエル・マロニーRI会長の基本方針が報告されました。

RI会長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。正式な解釈は「ロータリーの存在が、今まで出会う事のなかった人々、職業上の機会、そして私たちの支援を必要とする人々とのつながりをもたらしてくれます」だそうです。また、「ロータリーの奉仕を通じて、有能で思慮深く、寛大な人々が手を取り合い、行動を起こすためのつながりを築いて行きましょう。また、ロータリーは家族との時間を犠牲にするのではなく、家族との時間を補うような経験を提供する場である必要があります。クラブが温かく、みんなを受け入れるような雰囲気があれば、家族と奉仕活動は両立でき、家族志向の若い職業人にロータリー奉仕や市民としての参加の機会を提供できます」ということだそうです。

2670地区の大島ガバナーエレクトのテーマは「パッション&パシュート：情熱と追求」を掲げられました。情熱をもって、クラブ内、地区内の、そして地区を越えた活動を皆様と共に追求していきたいという意味だそうです。

また、来期地区内では、10名の女性会長が誕生するようです。会員増強に関しては、できるだけ女性会員を増やしてください、ということです。

そして、クラブ内の会員の「立ち位置」「居場所」を見つけ、できるだけ地区に出向していただきたいそうです。

最後に、会員の皆様にはロータリーの手続き要覧をしっかりと読んでいただきたいとの事でした。

### ●川村副幹事

地区研修・協議会では、すべて会長と一緒に参加させていただきましたので、加持会長と全く同じ報告となります。

その後、各委員長は分科会で研修したと思いますのでよろしくお願ひします。

### ●明神職業奉仕地区委員

ロータリーの運動は倫理運動です。倫理とは人が正しく行く道です。まず、人に背いていないか。非人道的、非社会的行為をしていないか。世の為人の為につくしているか、これが倫理の教えであります。職業はお金を儲ける手段、奉仕は人の為に働くこと。職業奉仕は、職業に対して強く倫理性を持つことだそうです。

今、アメリカが自国の利益に邁進し職業奉仕を守っていません。R Iは、ポリオなどの人道的奉仕に力を入れています。

日本は職業奉仕が分かりやすい社会です。私は祖母に、良い品物をより安く、自分を律して生きる、従業員を大切にすること、その3つを守れば事業は成り立つと言われました。明治生まれの昔の人は職業倫理を持っていたのだと思いました。

### 【ニコニコ箱】

杉本会長：地区協議会ご参加の皆様お疲れ様でした。令和がより良い時代となりますように！

川村会員：地区研修・協議会に多数ご参加いただき誠にありがとうございました。

大塚会員：地区研修・協議会お疲れ様でした。徳島の夜、加持エレクトには大変ご馳走になりました。

明神会員：地区研修・協議会、次年度会長、幹事お疲れ様でした。特に川村幹事、道中運転ご苦労様。

久保田会員：地区研修・協議会ご参加お疲れ様でした。

白木久雄会員、お世話になりありがとうございました。

### 【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/29名 61.70%

・先週の訂正 MU6名 68.08%→80.85%